
日時　    　 9月2日(月)19:30-20:30
会場　　　　　   住友商事本社19階会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 阪和興業株式会社/山本

議題

※以下敬称略

目次 1 各幹事からの定例報告
2 商社リーグ合宿収支まとめ
3 諸連絡

総括 1 内容 期日/担当

① 各提出物の不備事項 期限後の修正に対する今後の対応 今週中/JFE商事
②
③
④
⑤

2 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

3 内容 期日/担当

① 提出物等の不備について（役員会/北川） 提出物のダブルチェック等、チーム内の体制強化 今後/各社
②
③
④
⑤

4 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

5 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

情報共有及び注意喚起事項
（役員会等からの連絡）

意見交換及び審議事項
（会議での議論事項）

講義及びその他

2019年度商社リーグ　第1回代表者会議　議事録

内容

対応事項

決定事項

＜出席者名簿＞
役員会　　　　北川、髙橋、高柳 兼松　　　　　　　 　田村
住友商事　　 飯山、野間 豊田通商　 　　　　平手
日鉄物産　 　北川、今村、田口 伊藤忠丸紅鉄鋼　三浦
阪和興業     長澤、山本、中屋 蝶理　　　    　　 　野田
JFE商事　　　松藤、長澤 日本ユニシス　    三橋
三菱商事　　 小嶋
伊藤忠商事　山越
丸紅　　　　　 岩尾
三井物産　　 原 　
双日　　　　　 矢部



日時　    　 9月2日(月)19:30-20:30
会場　　　　　   住友商事本社19階会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 阪和興業株式会社/山本

議題

2019年度商社リーグ　第1回代表者会議　議事録

内容

内容 1 各幹事からの定例報告（各主幹事・副幹事）

＜2019年度 商社リーグ主幹事・副幹事＞
主幹事／住友商事 ： リーグ戦運営（不可日申請の集計を含む）
副幹事／日鉄物産 ： 試合結果集計担当
副幹事／JFE商事 ： 名簿・チームデータ管理、表彰式運営
副幹事／阪和興業 ： メーリングリスト管理、会議議事録作成

・本会議の目的は、各種申請の状況確認及び、リーグ開幕にあたっての注意事項等の共有。（役員会/北川）
・メーリングリスト申請書は各社の提出状況は良かったが、一部不備有り。（阪和興業/長澤）
　豊田通商は、申請アドレスに不備が有った為、減点対象とする。（5点→3点）
→担当者交代による引き継ぎ不足で、チェック体制が十分ではなかった。（豊田通商/平手）
・阪和興業における、メーリスがスパムメールに分類される問題は、システム部を通して解決。（阪和興業/長澤）
→しかし配信者（阪和興業/長澤）自身にはテストメールが届いていないという課題が発覚。
→引き続き、システム部との協議対応を行う。
・代表者名簿・チームデータ管理について（JFE商事/長澤）
→蝶理は、代表者名簿の提出期限を守れていなかった為、減点対象とする。（5点→0点）
→双日は、チームデータ申請書に関して罫線のミスがあった為、減点対象とする。（5点→3点）
→その他、JFE商事・豊田通商・日鉄物産・伊藤忠丸紅鉄鋼も減点対象とする。（5点→3点）
・提出物に不備があった各社の原因は何か。（役員会/北川）
→代表者と会話出来ておらず、内容を把握出来ていない。（蝶理/野田）
　ダブルチェックが行えていなかった。次回からはしっかりと行う。（双日/矢部）
　しっかりとチェック出来ていなかった。今後はチーム内幹部でのチェック体制を整える。（JFE商事/松藤）
　アドレス修正がしっかりと出来ていなかった。（豊田通商/平手）
　今回の不備は、単純なミスであった。再発しないよう注意する。（日鉄物産/北川）
　ダブルチェックが行えていなかった。今後は、チーム内でのダブルチェック体制を整理する。（伊藤忠丸紅鉄鋼/三浦）
→各社、不十分な引き継ぎ・チェック体制であったことによるミスが多い。
→蜘蛛の巣グラフを作成している理由の一つは、ピッチ外の各社のパフォーマンスを可視化して共有することにある。（役員会/北川）
・兼松のチームデータ申請書の、期限後の2度の修正に対する経緯と今後の対応について。（住友商事/飯山）
→連絡不足により、修正内容は把握できていない。（兼松/田村）
→今回は、期限後の修正の対応も明文化してなかった為、減点対象としないが、今後は減点対象とすべきではないか。（住友商事/飯山）
→チーム内で担当を分けており、今後の対応については共有できていない。今週中には、今後の対策を各社に共有する。（JFE商事/松藤）
・蜘蛛の巣グラフによって、ピッチ外についての評価を採点化する。（役員会・北川）
→採点については、わざわざ運営要綱や幹事マニュアルに定めておらず、各幹事の裁量に任せている。
→各幹事が採点するにあたっては、各社に納得してもらうような判断を示してほしい。
・リーグ開幕あたり、MC報告書の提出を迅速に対応してほしい。（日鉄物産/北川）
・提出物において減点が目立つ。また、副幹事提出資料もミスが散見されるので、チームとして複数人で確認の上、期限内に提出頂きたい。（住友商事/飯山）
・不可日申請において、今回は兼松及び豊田通商が期限を守れていなかった為、減点対象（5点→0点）とする。（住友商事/飯山）
→次回の不可日申請の〆切は、9月6日（金）、遅れが無い様に各社ご注意いただきたい。
・蜘蛛の巣グラフの提出物において、前年度の成績が悪いチームは引き続き今年度も成績が悪い傾向にある。各社改善してほしい。（役員会/北川）
・代表者会議に参加するにあたり、各社連絡不足が多い為、改善してほしい。(役員会/高橋）

2 商社リーグ合宿収支まとめ（住友商事/野田）
・参加者：78名（宿泊者：32名、日帰り者：46名）であった。
→双日は当日1名宿泊
・収支詳細は配布資料に記載の為、割愛。
・90,535円のプラス分は商社リーグの運営費に回す。
・当日の日帰りキャンセルや当日日帰り参加、当日追加宿泊希望等が複数社あり、管理に手間がかかった。
 来年以降、各社はそれぞれの部員を十分に管理の上、当日の変更は避けてほしい。（住友商事/飯山）
・領収書について、事前に連絡頂いたチームへは会議終了後配布。（住友商事/野間）

3 諸連絡(役員会）
・商社リーグ開幕にあたり、マネージャーズミーティングやMC報告書等、手続きや申請が続く為、今後もミスのないように対応してほしい。（役員会/北川）
→兼松・豊田通商・蝶理ユニシスは、提出物の平均点が4点を下回っている為、チーム内でしっかりと現状共有の上、対応して貰いたい。
・カップ戦のトロフィー授与（役員会/高柳）
→昨年度優勝：住友商事

以上


